
「千曲市立戸倉上山田中学校改築基本計画・基本設計」 

に対する意見募集結果 

― 貴重なご意見ありがとうございました － 

 

 提出された意見の内容及びそれに対する市の考え方は、次のとおりです。 

 

№ 意見の内容 意見に対する市の考え方 

1 

校舎敷地の北側に体育館と武道場を配

置しているが、近隣住居の日照につい

て配慮するか、配置位置を見直してほ

しい。（今までどおりの日当たりの確

保） 

現在のグラウンドに新校舎を建設し、

子どもたちは完成するまで平常通り授

業をし、完成したら旧校舎を取り壊し

てグラウンドにするという方法はとれ

ないか。その方が北側の近隣住居の日

照について影響がないのではないか。 

校舎の配置は、現在のグラウンドに新

校舎を計画する案も含めて比較検討

し、生徒が活動しやすい動線や、近隣

の皆さんの環境変化が最小限になるよ

うな計画として、現在の案になりまし

た。 

日照については、北側の隣地に出来る

だけ影響が無いように、一年で最も影

が長くなる冬至の日影図をもとに関係

法令に沿って検討した計画としていま

すのでご理解をお願いします。 

２ 

解体工事にあたって、アスベスト、埃、

その他有害物質が飛散しないように配

慮してほしい。また騒音も極力抑えて

ほしい。 

学校周辺は住宅が近接していることか

ら、関係法令を遵守し、設計段階、施

工段階において検討し、近隣の皆さん

へ配慮した計画とします。 

３ 

学校をかっこよく造ることばかり考え

ており、地域住民への思いやりに欠け

ている感がある。みんなが安心して住

めるよう「50 年の計」に知恵を絞って

ほしい。 

生徒の学校生活や近隣住民の環境変化

による影響が最小限となるよう検討

し、現在の案になりました。また、地

震などの災害時には地域の避難施設と

して活用できる機能を備えていますの

で、ご理解をお願いします。 

４ 

体育館を夜間に使用することもあると

思うが、騒音対策をしっかりしてほし

い。 

今後、実施設計と運用面で騒音対策に

ついて検討します。 

 

５ 
音楽室等、一部の部屋を市民にも利用

できるようにしてほしい。 

実施設計の中で、運用面も含め検討し

ます。 



６ 

建築工事中は、工事車両の出入りによ

る子ども、歩行者への安全確保をお願

いしたい。また学校と住宅が密接して

いるので、事故の防止に努めてほしい。 

工事施工業者と十分に協議を行い、安

全確保、事故防止に努めます。 

７ 

新校舎が完成したら、校舎北側の草取

りをお願いしたい。現在は教育現場と

は思えない状態である） 

学校側と相談し、早急に環境改善を図

ります。また、新校舎完成後も継続し

ていきます。 

８ 

現在のエアコンの室外機の音が大きす

ぎる。新校舎は民家との間を広げて建

設してほしい。 

実施設計の中で、近隣の皆さんへの影

響を考慮し、エアコン室外機の位置等

について検討します。 

９ 

景観問題もあると思うが、余り大きく

なるような木の植樹は避けてほしい。

（木の高さは２ｍ以内に抑えてほし

い） 

実施設計の中で、新たな植樹は低木と

するなど、管理面も含め検討します。 

 

10 

学校と隣接する地域住民に対する、新

校舎建設と旧校舎解体について具体的

な環境保全対策を提示してほしい。 

2の内容とともに、今後、実施設計を進

める中で提示したいと考えています。 

11 

これまで近隣住民に対して説明がな

い。より良い学校づくりを進めるため

にも、近隣住民や地域からの声が届き、

また学校からの話が聞けるなど、交流

できるようにしてほしい。 

10 とあわせ、実施設計を進める中で、

近隣住民向けの説明会を開催します。 

 

 


